



Message de félicitations du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie au Pape François pour le premier anniversaire de son élection au siège des évêques de Rome

Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses félicitations au Pape François à l'occasion de l'anniversaire de son élection au siège des évêques de Rome.

Sainteté !

Agréer mes sincères félicitations pour l'anniversaire de votre élection à la chaire des évêques de Rome.

La première année de votre pontificat a été marquée par de grandes espérances et d'importantes entreprises dans l'Église catholique romaine. L'aspiration de Votre Sainteté à rendre la présence des idéaux évangéliques plus visible dans la vie de la société contemporaine porte déjà de bons fruits. Votre souci et votre soin des malheureux et des infortunés rappellent aux hommes le devoir de l'amour fraternel, l'obligation de manifester par de bonnes œuvres la solidarité envers les nécessiteux.

Durant l'année écoulée, les relations bilatérales entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine ont continué à se développer. Je remarque avec satisfaction le haut niveau de compréhension mutuelle et la volonté des deux parties de renforcer la coopération orthodoxe-catholique au nom de l'établissement des valeurs morales et spirituelle chrétiennes dans le monde actuel, de la défense des opprimés et du service du prochain.

Souhaitant à Votre Sainteté forces morales et physiques, paix, joie et l'aide du Dieu très-miséricordieux dans son éminent ministère, je vous assure de ma considération dans le Seigneur.

**+Cyrille,
Patriarche de Moscou et de toute la Russie**